



## **COMUNICADO CONJUNTO**

En días recién pasados, ha circulado en redes sociales y en programas de “streaming” la promoción de un supuesto Campeonato o Competencia Sudamericana Internacional de Cross Country llamada South American SARR Series con origen en la República Argentina la que tendría además cuatro competencias fuera de su propio país. Estas competencias en el extranjero ya publicitadas serían en Bolivia, en Ecuador, en Chile, y en Perú y según informan ellos mismos, estarían confirmadas y las harían con las federaciones de cada país.

Como autoridades deportivas nacionales (ADN), miembros activos de FIA, CODASUR y NACAM que regulan y fiscalizan el deporte automovilístico en cada uno de nuestros países, cumplimos con el deber de denunciar que en nuestras instituciones no ha sido presentada ninguna solicitud de autorización de organización ni de paso para evento alguno de ese campeonato.

Tampoco hemos tenido conocimiento alguno de que el promotor u organizador que aparece en las imágenes aludidas esté autorizado y validado por las instituciones fiscalizadoras de organizaciones deportivas competentes de su país de origen para realizar este tipo de competencias tanto en su país como en el extranjero.

Como consecuencia de todo esto, hacemos ver a toda la opinión pública y a las autoridades locales que dichas competencias ya promocionadas y publicitadas en nuestros países no cuentan con la autorización deportiva de nuestras organizaciones. Cualquier alusión en sentido contrario no es efectiva.

Finalmente hacemos ver que rechazamos y lamentamos profundamente esta situación que pondremos formalmente en conocimiento de las autoridades Internacionales del automovilismo deportivo para intentar evitar que hechos como este se repitan.

ACB  
Automóvil Club Boliviano

ANETA  
Automóvil Club del Ecuador

FADECH  
Federación Chilena de  
Automovilismo Deportivo

TACP  
Touring y Automóvil Club  
del Perú

CDA ACA  
Comisión Deportiva Automovilística  
Automóvil Club Argentino

CODASUR  
Confederación Deportiva  
Automovilística Sudamericana

Agosto de 2020